



Drei der vier heutigen Band-Mitglieder spielen seit 1972 zusammen. 2015 kam Gerard als neuer Bassist zu Bahpro, nachdem 2014 Bassist Áse verstorben ist. In den 70er- und 80er-Jahren nannte sich die Gruppe ?Säure?. In dieser Zeit fanden die meisten Konzerte der Band statt. Danach zog sich die Gruppe weitgehend aus der Öffentlichkeit zurück und spielte in erster Linie aus Spaß an der Freude für sich selbst. Erst mit dem Erscheinen des Albums ?Zwischen Tag und Nacht? - im Jahre 2004 - gibt es wieder vereinzelt öffentliche Konzerte. Seitdem nennt sich die Band ?Bahpro?.

Echte Freundschaft und die Liebe zu unkonventioneller, eigenständiger Musik lassen die Begeisterung zum Musikmachen lodern. Lebenserfahrung hat dieses Feuer nun gebündelt und zu einem musikalisch-literarischem Treibsatz geformt - zu Bahpro.

**BAHPRO**

Quelle: <https://bahpro.com>